
TOWN TOPICSまちの　話題

広報さくら10月号23ページに誤りがありました。謹んでお詫び申し上げます。
右記の通り訂正させていただきます。（正）新体操　古賀千緒理（こが　ちおり）さんお詫びと訂正
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　今年度の１00歳以上（平成２７年9月
１日時点）の高齢者は3４人で、自宅や
入所先の老人ホームなどを江里口市長
が訪問し、長寿をお祝いしました。
　市内の最高齢者は小

お
野
の
ヒサさん（１0９

歳）、男性が城
じょう
島
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市
いち
次
じ
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　お体を大事にされ、いつまでも元気
でお過ごしください。

　市の文化芸術の振興に寄与し、また
永年、文化連盟の発展に功績があった
方を表彰する小城市文化連盟会長表彰
式が、三日月観月会の席上で行われま
した。受賞者は次の方々です。

おめでとうございます。
今後益々のご活躍をお祈りいたします。
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会長）の皆さんよりパンフレット

スタンドを寄贈して頂きました。
　これは、先日催されたバザーやチャ
リティー親睦ソフトボール大会で集
まった収益の一部で寄贈されたもので
す。江里口市長は「大切に使わせてい
ただきます」とお礼を述べました。
　パンフレットスタンドは庁舎内に既
に設置し、子育て支援などのパンフレッ
トを置くために利用しています。

▲城島市次さん

◀江里山の
　ひがん花と
　かかしたち。

【文化功労表彰】
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　小城町秋季女性ミニバレーボール大
会が開催され、熱戦が繰り広げられま
した。
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【優勝】ＨＡＲＵＫＡ
【２位】萩ノ町
【３位】さくら、北浦

Ｂ
ブ
ロ
ッ
ク

【優勝】畑田ファイターズ
【２位】横町
【３位】高原レディース、上町
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あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。（総務課 ☎37・6113）

市内にある14の幼稚園・保育園・認定こども園を
毎月１園ずつ掲載しています。

元気いっぱい
園児たち
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　平成２5年３月から１年間小城高校に
留学をしていたネパールのローニック・�
アリヤールさんが江里口市長を表敬訪
問されました。
　ローニックさんは今年４月にネパー
ル大地震に見舞われ、支援が必要な地
域への物資の支給や炊き出しなど支援
活動を継続的に行ってきました。
　現在は、全壊した学校の再建のため
に支援活動を行っており、「子どもたち
のために頑張りたいです。ご支援をお
願いします」と話し、市長も「できる
限り協力をしていきたい」と話しました。
　なお、支援金の募金箱を市役所の西
館１階に設置しています。

　地域に昔からあるありのままの風景
を楽しみながら歩くフットパス講演会
を佐賀大学と共同で開催しました。
　熊本県美里町フットパス協会の井

い
澤
ざわ

るり子
こ
さんが講師を務め、「ぶらぶら歩

いて、寄り道を楽しむことが大切」と
地域を元気にするフットパスの秘訣を
紹介されました。講演に先立って行わ
れた体験会では、周辺を２時間程度散
策し、参加者は、秋晴れの空の下、ゆっ
くり歩きながら地域の魅力を再発見し
ていました。

　８月２９日、30日に東京で開催された
「平成２７年度民謡民舞少年少女全国大
会」の出場報告に民謡「青山会」の３
人が江里口市長を表敬訪問されました。
　代表して山

やま
口
ぐち
璃
り
空
く
さんが全国大会の

出場を報告。「全国大会は緊張したけれ
ど、お腹から声を出せました」と感想
を述べました。
　江里口市長は「民謡は奥が深い。今
後も全国大会に出場できるように頑
張ってください」と激励しました。
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　9月３日（木）、芦刈町の食改協の皆
さんと一緒におにぎりを作りました。
怪獣のエプロンシアターを見たり、体
を丈夫にする赤・緑・黄色の栄養の話
を聞きました。｢野菜嫌い｣ ｢食べきれな
い｣ と言っていた子どもたちも、自分
で作った梅ひじき・肉味噌のおにぎり
に「おいしい！お母さんにも食べさせ
た～い」とほおばっていました。
　食育について学んだ子どもたち。好
き嫌いをなくして身も心もたくましく
育ってくれることを願っています。
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